

Stadtwerke München

Viertes Geothermie-Kraftwerk im Bau

[10.11.2016] Die Stadtwerke München beginnen mit dem Bau der nächsten Geothermieanlage.

Auf dem Gelände des Heizkraftwerks Süd an der Schäftlarnstraße entsteht die vierte Geothermieanlage der Stadtwerke München (SWM). Wie das kommunale Unternehmen mitteilt, haben im Sommer bereits erste Vorarbeiten begonnen. Nun stehe die Freimachung des Baufeldes für die Anlage an. Vorgesehen seien vier Bohrungen, die eine Länge zwischen 3.700 und 4.300 Metern haben. Die erwartete Thermalwassertemperatur liege bei rund 95 Grad Celsius. Bis zu 30 Megawatt können laut SWM in die Netze Innenstadt, Sendling und Perlach eingespeist werden. Im Jahr 2019 soll die Anlage in Betrieb gehen.

(al)

Stichwörter: Geothermie, Stadtwerke München